

建学の精神「文武不岐」
高朋高等学校だより
令和7年度 1月号

発行者 高朋高等学校
住 所 富山市東富山寿町 1-1-39
TEL (076) 437-9940
e-mail koho@koho.ac.jp



あけまして おめでとうございます。



皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。
本年もどうぞよろしくお願い申しあげます。

『活力』と『ありがとう』にあふれる学校づくりを目指して4年、「挨拶日本一」を目指して2年、生徒と共に様々な活動に取り組んできました。その成果は、各儀式、学校行事の体育大会や高朋祭等に顕著に表れましたが、何よりも生徒会活動や日常の生徒の表情や言動に表れるようになりました。

その一つに「儀式や集会等の姿勢や態度」です。

本校では、毎週水曜日に、教職員の信条や大切にしている言葉からその先生の人生観を知る「全校朝礼」という集会を行っています。生徒は、顔を上げ、背筋を伸ばし、私語をすることもなく、心静かにステージ上に注目をしています。そして、号令をかけることなく、壇上の人へ合わせて答礼をします。「そんなことは当たり前だ」と思われるかもしれません。しかし、この4年間、私が参加したいいくつかの高校の創校記念式典では、号令による「礼」が多くありました。それを見て、本校は、儀式や集会等で「生徒一人一人の意識」が「集団の美」を創っていると思いました。

二つには、「立ち止まっての挨拶」です。

日頃から、生徒は「挨拶日本一」を目指して、「立ち止まって挨拶」することを心掛けています。2年前までは、野球部だけが行っていましたが、今では生徒会役員はもちろん、一般の生徒にも広まっています。本校を訪れた方から「とてもいい挨拶ですね」「気持ちよく校舎に入ってくることができました」など言っていただくことが多くなりました。

これらは「高朋の新たな文化」と言っても過言ではないと思います。

本校生徒には、まだまだ伸びしろがあります。様々なことに挑戦し、さらに新たな文化を創り上げていきたいと思いますので、今後も温かいご支援いただきますよう、お願い申しあげます。

校長 塩苅 裕之

あなたは「どんな自分に」なりたい ～冬休み明け全校集会～

12月25日(木)からの冬季休業を終えて、1月8日(木)から学校が始まりました。

1限の全校集会では、塩苅校長が「時々振り返りながら、『なりたい自分』の実現に向かってがんばってください」と生徒を激励しました。また、各学年の生徒1名ずつ「どんな自分になりたいか」を尋ねたところ、時々見つめ直す自分や後悔しないように努力する自分、就職に向けて頑張る自分など決意を述べていました。全校生徒が「どんな自分になりたいか」を確認した集会でした。



1学年球技大会

12月16日(火)に、1学年で球技大会を行いました。各クラスの組長と副組長を中心となり、みんなが楽しめるように競技を決めたり、ルールを作ったりするなど、事前から準備を進めてきました。当日は、クラス混合のチーム編成で「転がしドッジボール」と「バスケットボール」で気持ちのよい汗を流しました。エネルギーなプレーに歓声が沸き、「またやりたい。」「本当に楽しかった。」といった声が次々に上がりました。1時間という短い時間ではありましたが、一学年の絆が深まり楽しい時間となりました。



2学年クリスマス会

12月17日(水)2学年の絆を深めるクリスマス会を開催しました。クラス対抗のしりとりやジェスマッチャーゲーム、クイズ大会を行い、仲間で同じ時間を共有する楽しさを味わいました。クラス対抗ゲーム大会は切れ者ぞろいのA組が優勝しました。



生徒会 クリスマス企画

12月24日(水)、生徒会主催のクリスマス企画を行いました。全校で14のグループを作りクイズ大会を行いました。最後に各自準備したプレゼントを交換しました。この日が冬季休業前の最後の日となり、最後に、恒例となった全校生徒での「良いお年を！」の挨拶で締めくくりました。



【1月～3月までの主な行事予定】

1月12日(月)	成人の日	1月23日(金)	漢字検定③
1月13日(火)	本校推薦入試	2月 5 日(木)	本校一般入試
1月16日(金)	英語検定③	2月11日(水)	建国記念日
1月17日(土)	ベネッセ模試(2年)	2月23日(月)	天皇誕生日
1月17日(土)～18日(日)	大学入試共通テスト	2月27日(金)	卒業式予行・校内外賞表彰式
1月19日(月)～22日(木)	3年学年末考査	3月 1 日(日)	第46回卒業証書授与式

